



Escuela Secundaria Mendez Preguntas Frecuentes del Bono 2022

1. ¿Qué proyectos recibirá la Escuela Secundaria Mendez como parte del Bono 2022?

La Escuela Secundaria Mendez recibirá mejoras integrales a través del Bono 2022, que incluirán un vestíbulo de entrada seguro, mejoras en la infraestructura eléctrica, de plomería y HVAC, un centro de salud mental escolar, mejoras en las artes y una despensa de alimentos comunitaria. También se realizarán mejoras en el exterior del edificio y en el techo.

2. ¿Cuánto costará este proyecto?

El presupuesto total del proyecto para Mendez es de \$19,552,000. Esto incluye el presupuesto para la construcción, así como los honorarios asociados por servicios y materiales.

3. ¿Cuál es el cronograma del proyecto? ¿Cuándo estará abierto a los estudiantes?

El proceso de diseño para Mendez comenzó en la primavera del 2024 y se prevé que la construcción comience en otoño del 2024. Se espera que las mejoras planeadas estén completas en el otoño de 2025.

4. ¿Qué es un proyecto integral?

Un proyecto integral incluye mejoras significativas en el espacio para la programación y/o los servicios ofrecidos en un campus o instalación que no es un proyecto de concepto abierto o modernización completa. Las mejoras están destinadas a abordar deficiencias en el edificio, idoneidad educativa y capacidad, de acuerdo con las Especificaciones Educativas y el Manual de Desarrollo del Proyecto.

5. ¿Qué espacios se renovarán como parte del proyecto?

El proyecto incluirá un vestíbulo de entrada seguro, espacios de aprendizaje y la incorporación de un centro de salud mental escolar. Cualquier mejora adicional en el espacio se determinará utilizando el presupuesto disponible y la opinión del equipo arquitectónico de Mendez, compuesto por miembros del Austin ISD y de Third Future, para garantizar que el proyecto se ajuste mejor a las necesidades de la escuela.

6. ¿Cómo afectará la construcción a los estudiantes y maestros? ¿Tendrán que trasladarse a portátiles u otro lugar durante la construcción?

La seguridad de nuestros estudiantes y personal durante la construcción es nuestra máxima prioridad. Esperamos una reubicación mínima de algunos programas estudiantiles a otras ubicaciones dentro del campus con el fin de evitar áreas de construcción tanto como sea posible.

7. ¿Cómo afectará la construcción a los vecinos que viven cerca de la escuela?

Se notificará a los vecinos que se encuentran en el área inmediata alrededor de la escuela antes de que comience la construcción y se les informará sobre cualquier cambio importante durante la construcción. Aunque cada proyecto es diferente, se pueden esperar actividades como la instalación de cercas temporales alrededor del sitio de construcción y la entrada y salida de camiones. Los vecinos podrían escuchar alarmas de retroceso mientras el equipo y los camiones estén en el sitio. También habrá ruidos de martilleo, perforación y otros ruidos generados por el equipo de construcción en general.

8. ¿Qué medidas se están tomando para mantener a los estudiantes seguros durante la construcción?

Todos los contratistas y proveedores que trabajen en algún sitio de Austin ISD habrán pasado por una verificación completa de antecedentes. Cualquier área del campus que esté en construcción estará cercada o tendrá paredes temporales para evitar que los estudiantes ingresen a zonas de construcción activas. El equipo del proyecto está en coordinación constante con la dirección del campus para minimizar las interrupciones en el entorno de aprendizaje.

9. ¿Qué sucede con los bienes materiales de un edificio que está siendo renovado?

Austin ISD está comprometido con la sostenibilidad y recicla o reutiliza la mayor cantidad posible de bienes materiales de los edificios que están siendo modernizados o renovados.

10. ¿Cómo me puedo involucrar en el proyecto y proporcionar comentarios?

Se ha formado un Equipo de Arquitectura del Campus (CAT) para proporcionar información sobre el proyecto. Las reuniones del CAT están abiertas al público y se permitirán comentarios al inicio de cada reunión. También habrá dos reuniones comunitarias y oportunidades de participación a lo largo del proyecto para que las familias, el personal y los miembros de la comunidad reciban actualizaciones sobre el progreso y brinden su opinión. Las fechas y horarios de esas reuniones se publicarán en AustinISD.org y AISDFuture.com una vez que estén confirmados.

11. ¿A quién puedo contactar si tengo preguntas o comentarios?

Comuníquese con el distrito a través de [Let's Talk](https://www.austinschools.org/parents/lets-talk) o enviando un mensaje de texto al (512) 886-6434. También puede visitar AISDFuture.com para obtener información adicional sobre el Bono de 2022.